



Lits identifiés de Soins Palliatifs de Gériatrie.

LE POLE DE GERONTOLOGIE du CHU de Montpellier accueille 9 lits répartis sur les courts et les moyens séjours reconnus par l'Agence Régionale de Santé Occitanie.

L'équipe LISP bénéficie de l'appui de l'Equipe Mobile de Soins Palliatifs du département de Soins Palliatifs du CHU de Montpellier pour optimiser la prise en soins des patients.

Les membres de l'équipe LISP s'engagent à suivre des formations spécifiques et régulières.

Les membres de l'équipe LISP participent à des réflexions éthiques en pluridisciplinarité.

Contacts

Notre équipe pluridisciplinaire transversale auprès des patients et des familles.

Médecin référent :
Dr A. Blain
04 67 33 08 39

Infirmières - Aides-soignantes :
06 85 47 61 26

Psychologue :
04 67 33 67 76

Cadre de santé :
04 67 33 90 60

En collaboration avec les bénévoles de JALMALV, ECOE et les divers représentants du culte.

Site internet : www.sfap.org

Standard :
04 67 33 67 33



Pôle de Gériatrie

Centre Antonin BALMÈS
39, avenue Charles Flahault
34295 Montpellier cedex



LITS IDENTIFIÉS SOINS PALLIATIFS



« Accompagner quelqu'un.... c'est le laisser libre de choisir son chemin et le rythme de ses pas. »

P. Vespieren

Les missions de l'équipe

Les soins sont centrés sur :

La prise en compte de la douleur physique et de la souffrance psychologique et spirituelle.

Le respect du confort, de la dignité et de la volonté du malade.

Le soutien des proches jusqu' au travail de deuil.

L'implication des équipes spécialisées pluri-professionnelles et pluri-disciplinaires en soins palliatifs complète les soins dits « curatifs ».

L'accompagnement de la fin de vie est un enjeu majeur des soins palliatifs.

La démarche palliative permet au patient de vivre jusqu' à sa mort dans les meilleures conditions possibles.

Les proches y sont pleinement intégrés, écoutés, soutenus et accompagnés.

L'objectif principal des LISP est d'intégrer au mieux les soins palliatifs dans la pratique des équipes soignantes de Gériatrie.

La continuité et la coordination des soins y sont assurées même en cas d'urgence



« Les soins palliatifs sont des soins actifs, continus, évolutifs, coordonnés dans une approche globale de la personne atteinte d'une maladie grave, évolutive ou terminale. Les soins palliatifs et l'accompagnement considèrent le malade comme un être vivant et la mort comme un processus naturel. Ceux qui les dispensent cherchent à éviter les traitements déraisonnables et se refusent à provoquer la mort intentionnellement. »

Charte SFAP